

Klaasohm-Fest auf Borkum: Polizei verspricht Sicherheit ohne Gewalt!



Am 5. Dezember 2024 wird es auf der malerischen Insel Borkum wieder lebhaft zugehen! Das alljährliche "Klaasohm-Fest" steht vor der Tür und zieht zahlreiche Feierfreudige an. Doch dieses Jahr gibt es eine wichtige Botschaft von der Polizeiinspektion Leer/Emden: Gewalt ist absolut tabu! In einer eindringlichen Warnung betont die Polizei, dass keine Form von Übergriffen auf Frauen oder anderen gewalttätigen Handlungen toleriert wird. "Wir setzen alles daran, dass niemand Angst haben muss," versichert Thomas Memering, der Leiter der Inspektion.

Die Polizei wird an diesem Festtag mit verstärktem Personal vor Ort sein, um die Sicherheit aller Teilnehmer zu gewährleisten. Mit einem klaren Fokus auf Prävention, wird jede Straftat mit voller Konsequenz verfolgt. Teilnehmer des Festes können sich darauf verlassen, dass die Polizei bereit ist, ein friedliches Miteinander zu fördern. In einer bemerkenswerten Initiative hat

der Verein Borkumer Jungens e.V. 1830 angekündigt, den Brauch des "Schlagens" vollständig abzuschaffen, was ein positives Signal für die Sicherheit und den respektvollen Umgang untereinander darstellt.

Sicherheit geht vor

Die Vorfreude auf das Fest wird also nicht nur von der festlichen Stimmung geprägt, sondern auch von einem wachsamen Auge der Ordnungshüter, die alles tun werden, damit das Klaasohm-Fest in harmonie und ausgelassener Atmosphäre gefeiert werden kann. Jeder kann auf ein unbeschwertes Erlebnis hoffen, während die Polizei dafür sorgt, dass die Tradition auf Borkum sicher bleibt!

Statistische Auswertung

Ort: Pankow, Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Beste Referenz: [ndr.de](https://www.ndr.de)

Weitere Infos: [evangelisch.de](https://www.evangelisch.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)